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Bericht Schriftführer Mitgliederversammlung 04.04.2025                           D. Knoll 
 

• Mitgliederstand:            2024: 613 (nach 2023: 619 / 2022:590 / 2021:568 / 2020:638) 
 

• 5 Vorstandssitzungen 
 

Auszug aus den Themen, mit denen wir uns beschäftigt haben: 
 

• Organisation unserer Veranstaltungen nimmt natürlich immer – damit die 
Einnahmenseite des Vereins stimmt - breiten Raum ein:  
Finsterklingenlauf, 1. Mai-Grillen, Sportfest, Sulzbacher Herbst, AOK-Firmenlauf, 
Winterfeier (Theater wurde wieder vermisst), Fastnachtsveranstaltungen. 
Alle Veranstaltungen dürfen 2024 wieder als recht erfolgreich bezeichnet werden. 

• Ausrichtung Relegationsspiel und Kreis-Saisoneröffnungsspiel 

• Sehr viele Helfer investieren im Vorfeld und in der Durchführung viel Zeit dafür. 
 

• TSV-Unterstützung: Zunftbaumfest, Vatertagsgrillen, Weihnachtsmarkt 
 

• Hüttenbewirtung mit gelegentlichen Grillangeboten bei Heimspielen an der 
Vereinshütte: sehr positiv, wird gut angenommen 

 

• Neben dem Fußball viele Angebote Breitensport: Kinderturnen, Schülerturnen, 
Kinderyoga (Melanie, Anna-Lena, Ute, Jasmin), Frauengymnastikgruppen, 
Männerturnen, Läufergemeinschaft, Nordic Walking, Kursangebote wie z.B. Line 
Dance, Tanzcafé (Engagement von Heidrun), sehr erfolgreiche Tischtennisabteilung. 
Wenige Vereine haben ein so vielfältiges Angebot wie der TSV mit entsprechend 
vielen ÜbungsleiterInnen, die Woche für Woche auf der Matte stehen. 
 

• Rasenregenerationsmaßnahme 2024 wie 2023 durchgeführt, für 2025 läuft noch der 
Antrag. Tut der Qualität unseres Sportplatzes spürbar gut. 
 

• Investition in Infrastruktur:  
2024 nichts, Ausnahme Dach Kartenhäusle (Förderverein) 

 
 

Der TSV lebt, er ist ein sehr vielfältiger und ein sehr lebendiger Verein! 
Wir alle und noch sehr viele mehr, die heute nicht anwesend sind, tragen ihren Teil dazu bei. 
Ich schließe mich dem Vorstand an, in dem ich allen Beteiligten ein herzliches „Danke“ dafür 
sage. Aber nicht nur das, sondern ich wünsche euch und uns allen als Ehrenamtliche nicht 
nur Mühe und Hilfsbereitschaft, sondern auch und vor allem weiterhin viel Freude und ganz 
viel Spaß dabei. 
 
2025 ist das 1250-Jahre-Jubiläum von Sulzbach. Wir sollten dafür sorgen, dass der größte 
Verein im Ort auch sichtbar wird und seinen Beitrag leistet, damit wir uns nicht blamieren. 
 
Vielen Dank! 


